

Est-ce parce que ce numéro du Lien commence par le souvenir du SAINT-ESPRIT évoqué pour 1998, dans la trilogie du Grand Jubilé, que la part la plus importante des sujets qui y sont traités est plus mystique que d'habitude... Est-ce pour cela que les nouvelles ordinaires sont moins nombreuses?... Il se peut!...

Faut-il le regretter? Certes non. Notre revue est heureuse de rappeler des souvenirs plus religieux quand l'occasion s'en présente. Nous espérons que nos lecteurs les liront avec joie et en tireront le profit souhaité.



* * * * *

Ce numéro du Lien parviendra à nos lecteurs aux environs de Noël. Qu'il leur porte les meilleurs souhaits de joie, de santé et de sainteté.

«Le Christ est venu, recevez-Le !

«Le Christ est venu, adorez-Le !

«Le Christ est venu, chérissez-Le !»

Nous approchons aussi du Grand Jubilé, dont les deux prochaines années nous séparent encore. Avec le Pape, vivons-les avec une ferveur de foi et de charité plus intense.

Joyeux Noël! Heureuse Nouvelle Année! Et que la bénédiction du Seigneur soit avec chacun de vous, aujourd'hui et à jamais!

*Raboueh, en la Fête de
l'Entrée de la Vierge au Temple,
21 novembre 1997.*

*+ Maximos IV
Patriarche*